



Die bewährte und wiedergewählte Vorstandschaft der Hubertusschützen.

Vorstandschaft im Amt bestätigt

Hauptversammlung mit Neuwahlen bei den Hubertusschützen

Hohenthann. Mit seiner bewährten Mannschaft steht Laurentius Eggl weiterhin an der Spitze der Schützen. Das bestimmten die Mitglieder der Hubertusschützen im Hohenthanner Brauereigasthof im Rahmen der Jahresversammlung. Wichtigster Tagesordnungspunkt waren die Neuwahlen. Daneben ließ Schützenmeister Eggl das vergangene Jahr Revue passieren.

Sportwart Florian Högl berichtete von zahlreichen sportlichen Aktivitäten im abgelaufenen Jahr. Inzwischen nehmen zwölf Mannschaften an den Rundenwettkämpfen im Gau Landshut teil. Besonders erfolgreich waren die Pistolenschützen der ersten Mannschaft, die Meister in der Gauoberliga wurden. Mit etwas Glück können sie in der nächsten Saison ihre Treffsicherheit in der Bezirksliga unter Beweis stellen. Auch die fünfte Mannschaft der Luftgewehrschützen wurde Meister in ihrer Gruppe und kämpft im nächsten Jahr in der D-Klasse. Alle drei Jugendmannschaften erreichten zum Ende der Saison gute Mittelplätze in ihren Gruppen. Mit Laurentius Eggl konnten die Hohenthanner den Schützenkönig in der Sektion Nord stellen.

Schatzmeister Martin Betz legte im Anschluss einen detaillierten Kassenbericht vor, in dem er die Einnahmen den Ausgaben gegenüberstellte. Die einwandfreie Kassenführung wurde durch die Kassenprüfer bescheinigt, so dass der Vorstandschaft die Entlastung er-

teilt wurde. Zweiter Bürgermeister Hans Zenger, der den Vorsitz im Wahlausschuss übernommen hatte, dankte allen, die sich bei den Hubertusschützen in vorbildlicher Weise vereinsintern engagieren. Anerkennende Worte gab es auch für das Engagement beim Ferienprogramm der Gemeinde oder bei der Aktion „Saubere Landschaft“.

Die anschließenden Neuwahlen erbrachten folgendes Ergebnis: Als Schützenmeister wurde Laurentius Eggl in seinem Amt bestätigt, ebenso Rudolf Buchner als zweiter Schützenmeister. Alter und neuer Schatzmeister ist Martin Betz, als zweite Schatzmeisterin wurde Brigitte Högl wiedergewählt. Die

schriftlichen Arbeiten werden weiterhin von Theresia Högl-Eggl erledigt. Florian Högl kümmert sich um die sportlichen Belange des Vereins und Georg Sporrer wird sich auch künftig um den Vereinsnachwuchs bemühen. Ferner wurden noch der Vereinsausschuss und die Fahnenabordnung wieder gewählt.

Nach seiner Wiederwahl dankte der Eggl allen, die sich erneut für ein Ehrenamt zur Verfügung gestellt haben, und bat, weiterhin zum Wohle des Vereins zusammenzuarbeiten. Im Rahmen der Versammlung richtete Eggl noch einen besonderen Dank an Hans Salzberger, der die Homepage erstellt hat und weiterhin betreut.